

Puebla, Puebla, a 22 de marzo del 2025

Comunicado de Prensa No. 1

En relación a los hechos ocurridos la madrugada de este sábado, cuando se registró un incendio en la sede del Consejo Municipal Electoral (CME) del municipio de Chignahuapan, informamos que fue reportado y controlado por bomberos municipales y Protección Civil de manera inmediata, por lo que no se reportan personas heridas, únicamente daños materiales menores.

El incendio fue provocado por un objeto que impactó en la instalación del CME, sin embargo, la bodega electoral y demás instalaciones se encuentran en perfecto estado para el desarrollo de la Jornada Electoral a realizarse el día de mañana.

Cabe destacar que ya se entregó el cien por ciento de los paquetes electorales, un total de 84, a las y los funcionarios de Mesas Directivas de Casilla.

El Instituto Electoral del Estado está listo para cumplir con su función de organizar las elecciones y se coordina con todos los órdenes de gobierno, incluidas las instituciones encargadas de garantizar la seguridad, para llevar a cabo la Jornada Electoral de este 23 de marzo.

Instituto Electoral del Estado